
Werte Zuschauer, wir konnten einen 
der beliebten Irrenhaus-Stars zu 

einem Interview bewegen. Begrüßen 
Sie mit mir recht herzlich... 



Frau Müller, ich werde Ihnen 
nun zehn Fragen stellen, 
wenn es Ihnen Recht ist! 

...Frau Müller! 

Okay! 



Prima! Erste Frage: Wir kennen 
Sie als Frau Müller, aber wie ist 

eigentlich Ihr Vorname? 

Ach, hab‘ ich den nie 
erwähnt? Wie dumm 
von mir. Ich heiße 

natürlich Irre – also 
Irre Müller! 



Ah so! Zweite Frage: Wie 
lautet ihr Geburtsdatum? 

Ganz einfach: 
11.1.1992 



Interessant! So, jetzt kommt eine 
persönlichere Frage: Weshalb haben 

Sie Ihren Mann geheiratet? 

Naja, meinen 
Zeichnern gefiel 

mein Mädchenname 
nicht mehr, also 
haben sie mich 

kurzerhand unter die 
Haube gebracht! 



Ach was! Und man hat Sie nicht 
einmal nach Ihrer Meinung gefragt? 

Nö, aber mit der Zeit 
habe ich mich an den 
alten Sack gewöhnt. 
Schließlich sind wir 

schon gemeinsam durch 
Dick und Dünn 

gegangen! 



Naja, okay. Nächste Frage: Mit 
welchem Ihrer Comic-Kollegen haben 
Sie am liebsten zusammengearbeitet? 

Nun, meine Zeichner haben 
mich immer gerne mit den 

Herren Glubschi und Irren-
gucker zusammengesteckt, 
aber ich hätte lieber mehr 
Szenen mit dem Blödheits-
winker gehabt. Er hat so 

eine erfrischende Art, die 
mich beeindruckt! 



Gab es auch schon mal Streit 
während der Zeichenarbeiten? 

Wenn Sie mich so fragen, 
fällt mir da eine Situation 
während der Arbeiten am 
Wilhelm Busch-Comic ein. 

Da war Herr Glubschi 
stinksauer, als wir seinen 

Kopf im See verloren 
hatten. 



Wo wir gerade bei Comics 
sind! Welcher war eigentlich 

Ihr Lieblingscomic? 

Das war ganz klar der 
Schlaflos-Comic. Das 
war eine richtige One 
Woman-Show, bei der 

ich mein ganzes 
darstellerisches 

Talent unter Beweis 
stellen konnte! 



Ich denke, ich bin an 
einen Punkt gekommen, 

an dem mich Comics nicht 
mehr reizen. Ich plane 
momentan meine neue 

Kinokarriere. Ich würde 
gern mit Stars wie 

Orlando Bloom oder Brad 
Pitt spielen. Vielleicht 
werde ich ja auch das 

nächste Bond-Girl! 

Und welche Wünsche hätten 
Sie für einen möglichen 

nächsten Comic? 



Naja, gerne würde ich 
vielleicht noch einmal mit 
Herrn Spuk zusammenar-
beiten. Er ist ein wunder-

barer Darsteller und 
fordert mich immer wieder 

zu Höchstleistungen. – 
Aber er ist ein ziemlicher 

Griesgram! 

Das hört sich interessant an! Aber 
wollen Sie wirklich nichts mehr mit 
Ihren alten Kollegen zu tun haben? 



Und jetzt noch einmal ganz im 
Vertrauen: Welchen Ihrer 

Zeichner mögen Sie denn lieber? 

Ähm..., welchen lieber??? 
Nun ja, ich glaube..., äh, 

ach, das waren jetzt 
bestimmt schon... äh... 
zehn Fragen... Oh, und 

überhaupt... Ich muss weg! 



Och schade... Na ja, werte 
Zuschauer, das war unser 
Interview mit Frau Irre 
Müller! Bis zum nächsten 

Mal. Tschüss! 


